
 

 

 

 

前期生徒総会が行われました 
 

総会では、生徒会執行部より議長を選出し、進行します。

執行部は分担し、学校運営に関わる議題（昨年度生徒会活動

および決算、今年度活動内容や予算等）の報告・提案をして

くれました。 

また、総会に先だち、今年１回目の校歌練習も行いました。

生徒会執行部と２・３年生の音楽選択者が、一般生徒を囲む

形で、全員が歌いやすい環境づくりに工夫をこらしました。

いつも以上に生徒の歌声が響いていて、美しく感じました。 

 

  

日野高ニュース 5/15(水) 

校歌指導の様子。１番に的を絞りました。 議題を真剣に聞き入る生徒たち。 


